



Благодарственное письмо

Уважаемый Вахид Топтыг оглы Новрузов!

От лица руководства и всего коллектива Общества Бухгалтеров, Аудиторов и Консультантов Грузии (GSAAC) выражаем Вам искреннюю благодарность за приглашение принять участие в юбилейной Международной научно-практической конференции на тему «ЭВОЛЮЦИЯ АУДИТА: ОТ СООТВЕТСТВИЯ ТРЕБОВАНИЯМ К СТРАТЕГИЧЕСКОМУ ПАРТНЕРСТВУ И ДОВЕРИЮ» и в торжественном мероприятии, посвященном 30-летию со дня учреждения Палаты Аудиторов Азербайджанской Республики, 16–17 сентября 2026 года в Баку.

Ваше гостеприимство, высочайшая экспертиза и активное ведение дискуссий внесли неоценимый вклад в успех этого знакового события. Профессиональный взгляд и глубокие знания, которыми Вы и коллеги из разных стран мира поделились в ходе встреч, подчеркнули важность совместных усилий для развития аудиторской отрасли в регионе в целом. Это в очередной раз подтверждает слова Президента Азербайджанской Республики Ильхама Алиева: «Сегодня аудиторская служба в Азербайджане играет важную роль в реализации экономической политики».

Мы высоко ценим наше двустороннее сотрудничество, искренне надеемся на его дальнейшее укрепление, всестороннее развитие и успешное продолжение в будущем, а также пользуясь случаем, рады пригласить Вас посетить Грузию с дружественным визитом.

Желаем Вам крепкого здоровья, неиссякаемой энергии, ярких успехов, покорения новых амбициозных профессиональных высот, достижения всех намеченных целей и гармонии во всех сферах жизни!

С уважением,



Георгий Русиашвили
Директор, Учредитель
21 Сентября 2026 г.



Акакий Жамуташвили
Член Правления, Учредитель



Thank You Letter

Dear Vahid Toptyg oglu Novruzov!

On behalf of the management and the entire team of the Georgian Society of Accountants, Auditors, and Consultants (GSAAC), we would like to express our sincere gratitude for the invitation to participate in the anniversary International Scientific-Practical Conference on the topic "EVOLUTION OF AUDIT: FROM COMPLIANCE TO STRATEGIC PARTNERSHIP AND TRUST" and in the commemorative event marking the 30th anniversary of the establishment of the Chamber of Auditors of the Republic of Azerbaijan, held on September 16–17, 2026, in Baku.

Your hospitality, highest expertise, and active leadership in the discussions made an invaluable contribution to the success of this milestone event. The professional insights and profound knowledge that you and colleagues from different countries around the world shared during the meetings highlighted the importance of joint efforts for the development of the auditing industry in the region as a whole. This once again confirms the words of the President of the Republic of Azerbaijan, Ilham Aliyev: "Today, the audit service in Azerbaijan plays an important role in the implementation of economic policy."

We highly value our bilateral cooperation, sincerely hope for its further strengthening, comprehensive development, and successful continuation in the future, and taking this opportunity, we are pleased to invite you to visit Georgia on a friendly visit.

We wish you good health, endless energy, bright success, the conquest of new ambitious professional heights, the achievement of all set goals, and harmony in all areas of life!

Sincerely,



George Rusiashvili
Director, Founder
September 21, 2026



Akaki Zhamutashvili
Board Member, Founder